

# *Baseball: Redorer le blason*

---

Image not found or type unknown

**Raul Fornes, vice-président de l'Institut cubain des sports, supervise l'application de la nouvelle stratégie pour relancer le baseball, notre sport national.**

La Havane, 21 oct. (RHC)- Cuba vient de mettre en place une stratégie pour le développement du baseball. Il s'agit de redorer le blason de notre sport national, déclaré le 19 octobre dernier, Patrimoine

culturel de la nation.

Des responsables de l'INDER, l'Institut cubain des Sports et de la commission nationale de baseball évaluent depuis mercredi la réalisation des objectifs et des propositions issus d'une consultation populaire réalisée en novembre 2020.

Raul Fornés, vice-président de l'INDER a souligné dans des déclarations à Radio Rebelde que ces visites s'inscrivent dans le cadre de la stratégie visant à faire avancer le baseball.

«L'un des aspects qui sera abordé au cours de la tournée est l'état des deux premiers stades en province, étant donné que le 61e championnat national doit démarrer en janvier».

Il a précisé que la stratégie à suivre vise à la tenue d'au moins 75 matches.

«Ensuite, nous avons l'intention d'organiser un autre tournoi avec les meilleurs joueurs du pays», a-t-il ajouté.

Raul Fornés a aussi évoqué la création d'un centre pour le développement intégral du baseball.

«Nous devons concentrer nos talents auprès des techniciens les plus qualifiés pour consolider leur formation sportive. Cela comprendrait un espace pour la préparation et l'amélioration des arbitres, des entraîneurs et des gestionnaires d'équipe», a-t-il précisé.

Raúl Fornés a souligné que cette reconnaissance du baseball comme patrimoine culturel de la nation devrait donner un coup de pouce à ce sport. "Il faut que ce soit un point de réflexion et un point de départ, le baseball fait partie de la culture cubaine. Malheureusement, les résultats n'ont pas été les meilleurs ces dernières années, mais le fait de le déclarer Patrimoine culturel de la Nation doit devenir un engagement pour montrer pourquoi le baseball fait partie de notre idiosyncrasie».

Source: Radio Rebelde

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/274555-baseball-redorer-le-blason>



**Radio Habana Cuba**